



9 Pièces

265 m²

Réf. 016038-5349189

595 000 €

Allan

Maison à vendre (26780)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Allan - drôme provençale beaucoup de charme et très bel environnement pour cette propriété atypique niché sur plus d'un hectare de terrain. Très au calme, à l'oré d'un hameau, elle offre 265 m² avec des volumes confortables et une autonomie au rez-de-chaussé puisqu'on y trouve toutes les pièces de vies et 3 chambres qui donnent accès au jardin. A l'étage, 2 chambres équipées de salle d'eau/wc, un bureau et une grande mezzanine/salle de jeu complètent l'ensemble. Le jardin est très arboré autour de la maison et accueille une piscine de 14x7m et un grand poolhouse protégés du vent, et il ...

Allan exclusivity drôme provençalevery charming atypical property on more than 1 hectare of land in a quiet area, on the edge of a hamlet 255 m² of living space, all living rooms and 3 bedrooms on ground floor. Upstairs 2 bedrooms with ensuite shower rooms wc , office , and huge mezzanine playroom . Landscaped garden with big swimming pool 14 X 7 M, large pool house , ancient stone built basin, bore hole. The house is habitable but need some updating work. This property is for sale in boschi office in grignan 26230---garden levelcircular hall 12 M²lounge with fire place 29 M²opening on dining ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

